

【花うえで、心やすらぐまちづくり、合わせてすすめるひとづくり】



桃小生徒の花の種まき

主催：泉北ニュータウン学会

後援：堺市南区役所

日時：H22.6.2 3時限目

桃山台小学校の4年生の生徒が、今年も梅・美木多駅前の区役所側のフラワーポットの花の苗作りをしてきています。



ポットに土を入れ種まきの準備中

種まきは6月2日に小学校でしてくれました、花は、マリゴールド、キンセンカ等ですすでに芽が出てすくすくと育っています。

学校が休みの日には、地域の方が水遣りをしてきていますが、毎日生徒が頑張ってくれています。

この苗は7月15日(木)に育ててくれた生徒たちが、梅・美木多駅前の区役所側のフラワーポットに移植してくれま



小さな種を一つずつ丁寧に

以後の水遣りは地域の方にお願いをしなくてはなりません。暑い中での作業で大変と思いますがよろしくお願ひします。出来るだけ交代で行って行きたいと考えますので、開き時間を提供していただける方を募っています。

参加者：4年生全員、父兄の方有志、地域の方4名、堺市公園協会



種をまき終わったら、並べてたっぷり水遣り



こんなに育った苗 6/20 現在